

Es kommt jetzt erst recht darauf an, in jedem Verantwortungsbereich ein Höchstmaß an staatlicher Sicherheit und politischer Stabilität zu gewährleisten und einen maximalen Beitrag für eine hohe öffentliche Ordnung und Sicherheit zu leisten.

Diesem Anliegen haben die noch zu realisierenden Entlassungsgespräche mit den Amnestierten zu dienen.

Notwendig ist , jederzeit - und erst recht unter den veränderten Lagebedingungen - die staatliche Sicherheit, eine hohe öffentliche Ordnung und Sicherheit in jedem Verantwortungsbereich zu gewährleisten und das enge Vertrauensverhältnis zwischen Partei, Staat und Volk zu schützen und zu stärken.

Die Durchsetzung des Beschlusses des Staatsrates der DDR vom 17.7.87 über die Durchführung einer allgemeinen Amnestie stellte an die Leiter der Abteilungen XIV der Bezirksverwaltungen eine Vielzahl von zu lösender Aufgaben.